
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº556/2024

Requer informações ao Poder Executivo 

sobre a represa São Luiz, neste 

município. 

Senhoras Vereadoras, 

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar todas 

as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e transparência 

do seu trabalho parlamentar;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. O município já realizou ou tem planos de realizar o desassoreamento da represa 

São Luiz?

2. Se sim, quando essas ações foram ou serão implementadas?

3. Existe algum estudo ou relatório técnico recente sobre o nível de assoreamento da 

represa São Luiz?

4. Quais foram as principais conclusões desses estudos?

5. Quais são as principais causas identificadas para o nível da represa São Luiz estar 

tão baixo atualmente?

6. Há fatores climáticos, operacionais ou ambientais que contribuíram para isso?

7.  O município monitora regularmente o nível da represa São Luiz?

8. Qual é a frequência desse monitoramento e quais são os resultados mais 

recentes?

9. Quais medidas estão sendo tomadas para aumentar o nível da represa São Luiz?

10. Existem projetos de captação de água, reestruturação das margens ou outras 

ações previstas?

11.  A população foi informada sobre a situação da represa?

12. Se sim, de que forma a prefeitura comunicou as causas e as possíveis soluções 

para o baixo nível da represa?

13. Há impactos na qualidade da água ou no abastecimento devido ao baixo nível da 

represa São Luiz?
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14. O que está sendo feito para mitigar possíveis problemas para a população?

15. Como as condições da represa São Luiz se comparam a outros reservatórios da 

região?

16. A situação é similar ou a represa São Luiz apresenta desafios únicos?

17. Quais seriam os benefícios de um possível desassoreamento da represa São 

Luiz?

18. Como essa ação poderia impactar o abastecimento de água, a qualidade do 

ecossistema e a segurança da represa?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de agosto de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 9 de agosto de 2024

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=3DZ2PNB7WTX072SV, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 3DZ2-PNB7-WTX0-72SV
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